

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Passy, le 24 novembre 2015

La Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc facilite l'accès des établissements scolaires aux Rencontres Alpines 2016

Comme chaque année, la Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc, à l'occasion des 9e Rencontres Alpines, propose aux établissements scolaires de prendre en charge leur transport en car jusqu'au ciné Mont-Blanc, pour assister jusqu'au 18 décembre à la projection d'un film sélectionné pour ses qualités pédagogiques : « Les Saisons ».

« Notre accompagnement en matière d'éducation à l'environnement des jeunes scolarisés en écoles primaires des 10 communes ne se limite pas uniquement à la mise en place d'animations. Nous organisons d'autres initiatives. Ainsi nous facilitons l'accès à la séance de cinéma des Rencontres Alpines, en collaboration avec le Centre de la nature montagnarde et Ciné Mont Blanc », explique Etienne JACQUET, Vice-Président de la Communauté de Communes en charge de l'environnement.

Fort de son succès des années précédente, 28 classes, 1009 enfants et 89 accompagnateurs ont bénéficié en 2014 du transport, la Communauté de Communes renouvèle son action. En 2015, les 9° Rencontres Alpines® porte sur le thème des CHANGEMENTS CLIMATIQUES. Le film choisi pour ses qualités pédagogiques est une avant-première nationale. Il s'agit du documentaire « Les saisons » de Jacques Perrin et Jacques Cluzeaud.

En pratique:

Pour les écoles du territoire qui souhaitent bénéficier de cette opération, la demande de prise en charge du transport doit être faite auprès de la Communauté de Communes par téléphone au 04 50 78 12 10.

La séance de cinéma se réserve 10 jours à l'avance, directement auprès du Ciné Mont-Blanc par fax au 04 50 18 39 15 ou par mail : contact@cinemontblanc.fr.

Elle n'aura lieu que si 2 classes au moins ont réservé.

La dernière séance aura lieu le vendredi 18 décembre.

<u>Le documentaire</u> : <u>LES SAISONS</u> (documentaire, Pathé, 2015, 1h30 env.)

Un film de Jacques Perrin et Jacques Cluzeaud

Après s'être interessés aux oiseaux dans Le Peuple migrateur et au monde sous-marin avec Océans, Jacques Perrin et Jacques Cluzaud ont choisi, pour leur nouveau documentaire, de mettre en scène une chronique poétique de l'Europe depuis 15 000 ans filmée exclusivement du point de vue des animaux.

Le film raconte leurs aventures au gré des changements climatiques dans une Europe sous l'influence croissante des hommes. De l'antre du loup cachée au plus profond de la forêt primaire jusqu'au cour des grandes cités.

